

A la médiathèque

Notre projet en partenariat avec la médiathèque se poursuit. Une séance de plus pour marcher sur les pas de Christian VOLTZ et de son travail. Madame Croco et tous ses amis étaient à nouveau de la partie avec coloriage de l'histoire, décorations à base d'objets (maïs, boutons, tissus...). Les enfants ont même fait une incursion dans le monde du théâtre avec la mise en scène du récit sous forme de plaquettes plastifiées, le texte collé à l'arrière. L'intervenante les a pris en photos et a fait de petites vidéos qu'elle leur a montrées.



Attentifs

Par manque de temps et avec l'envie de terminer en beauté le projet, une dernière séance est finalement prévue où il sera question de filmer les enfants en train de jouer les scènes de l'histoire.

